
 

 

FEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI 
Comitato Regionale Sardegna 

 

In data 12.01.2015 alle 15,00 presso la sala riunioni del CR della Sardegna, sito in 

Oristano via Cagliari 242 ha inizio l’assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo 2015. 

I presenti sono: 

-Meloni Stefano 

-Murruzzu Gian Leonardo 

-Brau Patrizia 

-Santona Sergio 

-Clerici Gaetano 

-Monti Piera 

-Ortu Paolo  

Assenti: 

-Carcangiu Enrico 

-Zaccheddu Fabrizio 

-Carrus Gianpiero 

-Sanna Randaccio Alberto 

 

 

Punti del giorno dell’assemblea: 

1. Riunione d’urgenza dimissioni consigliere Zaccheddu Fabrizio. 

 

Considerato il numero legale dei consiglieri presenti, l’assemblea è regolarmente 

costituita. 

 

Il C.D. si riunisce per discutere le dimissioni del consiegliere Zaccheddu. Il CD prende 

atto delle dimissioni del consigliere. 
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Il C.D. dichiara chiusa l’assemblea alle ore 18:00. 

 

Oristano 12.01.2015 

 

Presidente                                                                                    Segretario 

Meloni Stefano    

                                                                                             Brau Patrizia 

                                                                                                                             

 

Si riportano le firme dei presenti: 
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Verbale della seduta  del Consiglio Regionale in data 02 Marzo 2015 
 

Presenti: Stefano Meloni (Presidente) – Enrico Carcangiu – Giampiero Carrus- Gaetano 

Clerici – Piera Luigia Monti – Gianleonardo Murruzzu – Paolo Ortu –  Alberto 

Sanna Randaccio – Sergio Santona- Revisore dei Conti del C.R.  Dr. Luigi 

Angius. 

 

Assenti: Patrizia Brau. 
 
 
Ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale riunione seduta precedente; 
2. Comunicazioni Presidente; 
3. Approvazione Bilancio Consuntivo; 
4. Ratifica Delibera d’ Urgenza 2015; 
5. Nuove Affiliazioni; 
6. Varie ed eventuali. 

 
Considerato il numero legale dei Consiglieri presenti, l’ assemblea è regolarmente costituita 
 
Inizio riunione: ore 16:30 
 

 
1. Approvazione Verbale Riunione del 22 Dicembre 2014: 

Il Consigliere Enrico Carcangiu chiede che nell’ultima parte del 4° Punto venga apportata una 
modifica, in quanto Lui non ha chiesto un sopralluogo ma ha chiesto al Sig. Alberto Sanna 
Randaccio (Referente Settore Completo) a che punto erano i contatti per quanto riguarda la 
verifica di un eventuale percorso di Completo situato nei terreni del Sig. Furio Tocco. 
Il Consigliere Sig. Alberto Sanna Randaccio ribadisce di aver  dato nella riunione del 22 
Dicembre  la Sua disponibilità e l’impegno di fare il sopralluogo nel mese di Gennaio 2015. 
 

2. Comunicazioni Presidente:  
Si discute sulle prossime elezioni del Presidente e del Consiglio Federale, e sull'organizzazione 
dell’incontro che si terrà il 07 Marzo 2015 tra i Candidati  e gli elettori. 

 
3. Approvazione Bilancio Consuntivo: 

Il Revisore dei Conti del Comitato Regionale FISE Sardegna Dr. Luigi Angius, espone 
dapprima dei chiarimenti sui vari cambiamenti della Contabilità apportati dalla FISE Nazionale 
e le Sue  considerazioni sui risultati della Contabilità del C.R. che definisce eccezionali e virtuosi 
, frutto, secondo il Suo giudizio,  dell’ottima gestione e operato del Consiglio Regionale in 
carica. 
Il Revisore espone,poi, la Sua relazione tecnica , ribadendo i buoni risultati e sottolineando la 
presenza di sopravvenienze attive e passive di competenza dell'anno 2013 per un ammontare 
rispettivamente di € 33.034,80 e di € 33.822,01 per le quali è necessaria l'autorizzazione del C.D. 
Il quale approva all'unanimità il Bilancio Consuntivo e ne autorizza le sopravvenienze; 
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4. Ratifica Delibera d’Urgenza n.1/2015: 
Per l’ASD Ippica Saccargia con sede a Codrongianus- Loc.Saccargia (Sede Legale Sassari), si 
ratifica la Delibera d’Urgenza N° 1/2015 con la quale si approva l’affiliazione. 
 

5. Nuova Affiliazione 
Per il Circolo Ippico Quality Graf con sede in Sestu ( CA) Località Paglioni, a seguito della 
documentazione presentata e sopralluogo effettuato, il CD approva l’affiliazione. 
 

6. Varie ed eventuali: 

• Il Consigliere Paolo Ortu propone il rimborso per gli stage federali per  gli atleti che 
arrivano da fuori provincia di Oristano, argomento di cui si è parlato sin dall’inizio ma 
mai quantificato. 

 
Il Consigliere Gianleonardo Murruzzu propone di non far pagare nessuna quota per chi viene 
da fuori provincia, proposta che viene approvata dal Consigliere E. Carcangiu. 
 
Il Consigliere Santona propone di far pagare tutti e poi dare un rimborso. 
 
Altre proposte dai Consiglieri presenti:  

• rimborso chilometrico; 

• stanziare un fondo a seguito verifica disponibilità soldi;  

• rimborso a tutti e a termine della disponibilità dei soldi rimettere gli stage a pagamento. 
 
Viene approvata all’unanimità la proposta del Consigliere Gianleonardo Murruzzu:  
Gli atleti che vengono da fuori provincia non pagano lo stage e la scuderizzazzione. 
 

• Dopo le varie argomentazioni il Consigliere Gianleonardo Murruzzu propone, che 
vengano comprati degli ostacoli da mettere a disposizione dei C.O. 

Esposte  le varie considerazioni ( Acquisto di ostacoli con determinate caratteristiche, dove e 
come custodirli, responsabilità di chi li utilizza) su richiesta del Presidente Meloni, si decide di 
tenere in sospeso questo punto, finchè il Direttore di Campo Giovanni Bussu non dia i suoi 
consigli e finchè non si abbia la sicurezza dei fondi a disposizione. 
 

• A seguito mail  dei Comitati Organizzatori di Concorsi Promozionali firmata dal Circolo 
Ippico De Su Tintioni, Circolo Ippico Imeros e Circolo Ippico Scuderie de Bois, 
arrivata in data 02 Marzo 2015, per richiesta deroga al divieto di inserimento in 
calendario di due concorsi concomitanti, chiedono che si possano fare le gare 
concomitanti con una distanza minima di 100 Km. 

Il CD delibera che il Comitato Organizzatore che intende inserire in Calendario un Concorso 
Promozionale, in data già occupata da un concorso di livello superiore, deve avere il Nulla Osta scritto 
del Comitato Organizzatore già inserito in Calendario. 
 
Il  C.D. dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 19:30. 

 

Il Presidente 
_________________ 

Stefano Meloni 

 Il segretario 

____________________ 
Maria Cristina Cuozzo 
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In data 13.07.2015 alle 17,00 presso la sala riunioni del CR della Sardegna, sito in 

Oristano via Cagliari 242 ha inizio l’assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo 2015. 

I presenti sono: 

-Meloni Stefano 

-Carrus Gianpiero 

-Murruzzu Gian Leonardo 

-Brau Patrizia 

-Santona Sergio 

-Sanna Randaccio Alberto 

-Clerici Gaetano 

-Carcangiu Enrico 

-Monti Piera 

-Ortu Paolo  

 

 

Punti del giorno dell’assemblea: 

1. Approvazione Verbale riunione seduta precedente; 

2. Comunicazione presidente; 

3. Variazione Bilancio Preventivo 2015; 

4. Ratifica delibere d’urgenza; 

5. Nuove affiliazioni; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Considerato il numero legale dei consiglieri presenti, l’assemblea è regolarmente 

costituita. 
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Primo punto:    

Il verbale della riunione seduta precedente è stato approvato dal C.D. 

 

Secondo punto: 

Il Presidente Meloni illustra al C.D. i programmi delle prossime manifestazioni 

internazionali del settore Endurance per i prossimi mesi dell’anno in corso in 

collaborazione con l’AGRIS. 

Terzo punto:  

Il  sig. Angius ,revisore dei conti del comitato regionale, presenta al C.D. i tagli imposti 

dalla FISE Nazionale (circa il 25% ovvero 32’000,00 euro). Il  C.D. discute chiede 

chiarimenti al sig.Angius e prende atto della presa in visione del bilancio modificato dalla 

FISE Nazionale. 

Quarto punto: 

Il CD approva le delibere d’urgenza Prot. 0467 n°3/2015 e Prot.  0466 n°2/2015. 

Quinto punto: 

Il CD approva con riserva la richiesta di affiliazione  da parte del “Centro ippico Solidale 

Molentargius ASD” in quanto sprovvisto di alcuni documenti da parte dell’ associazione 

sportiva richiedente. Si rimanda al prossimo consiglio. 

Sesto punto: 

1.  Il consigliere Carcangiu chiede ai responsabili del settore salto ostacoli (Murruzzu e 

Clerici) notizie sulla situazione dei giovani isolani per la partecipazione delle future 

manifestazioni nazionali e non.  

Il sig. Murruzzu espone i suoi dubbi sui ragazzi ad interesse federale per la composizione 

della squadra che dovrebbe partecipare al prossimo evento annuale a Verona in occasione 

della Fiera Cavalli, in quanto gli stessi ragazzi non stanno spiccando nelle loro 

prestazioni nelle gare regionali e propone di portare gli stessi atleti a partecipare a gare 

nazionali organizzate oltre la Sardegna e/o stage formativi. Il sig. Carcangiu a tal punto 

lamenta la poca presenza del tecnico Palmizi per i ragazzi e propone al CD di cambiare 

tecnico fornendo diversi nominativi. 

Il CD discute a lungo sulla situazione creando delle varie proposte che partono dalla base 

del comparto giovani della Sardegna. I consiglieri Monti, Carcangiu e Brau propongono 

di creare un team di tecnici sardi per seguire il vivaio di atleti già dalle loro prime 
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partecipazioni alle gare isolane. I consiglieri Murruzzu e Clerici propongono di pensare 

ad una formula che possa mettere in accordo tutte le idee in quanto secondo il loro parere 

la proposta dei consiglieri non funzionerebbe. Il CD decide di dare del tempo ai 

responsabili del settore per creare un programma per tale situazione. 

2. Il CD ritorna sull’argomento del materiale  Pony games e decide di mandare tutti i 

documenti in Procura Federale. 

3.  Il consigliere Monti richiede le squadre per le Poniady 2015 dal Responsabile Murtas 

e presenta il suo disapputo ( da TAL del suo centro) per le date dello stage del tecnico 

Cavè. 

 

Il C.D. dichiara chiusa l’assemblea alle ore 19:30. 

 

Oristano 13.07.2015 

 

Presidente                                                                                    Segretario 

Meloni Stefano                                                                      Brau Patrizia 

                                                                                                                             

 

Si riportano le firme dei presenti: 
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In data 12.10.2015 alle 16,00 presso la sala riunioni del CR della Sardegna, sito in Oristano via Cagliari 242 ha inizio 
l’assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo 2015. 
 
I presenti sono: 
Meloni Stefano, Carrus Gianpiero, Brau Patrizia, Santona Sergio, Sanna Randaccio Alberto, Carcangiu Enrico, Monti 
Piera 
 
Assenti: 
Ortu Paolo, Clerici Gaetano, Murruzzu Gian Leonardo 
 
Punti del giorno dell’assemblea: 

1.  Approvazione Verbale riunione seduta precedente; 

2. Comunicazione presidente; 

3. Previsione spese fino alla fine dell’anno; 

4. Varie ed eventuali. 
 
Considerato il numero legale dei consiglieri presenti, l’assemblea è regolarmente costituita. 
 

Primo punto:    
Il verbale della riunione seduta precedente è stato approvato dal C.D. 
 

Secondo punto: 
Il Presidente Meloni aggiorna il CD sulle decisioni del responsabile del settore Riabilitazione Equestre Alessandra Pes, che 
conferma le sue dimissioni ma ciononostante continuerà a dare una mano al comitato per codesto settore. 
 

Terzo e quarto punto: 
Il CD discute su come poter intervenire per creare un programma di sviluppo equestre per la Sardegna. 
 
1) Avanzano nuove proposte dal responsabile del settore Dressage e Completo,il sig. Sanna Randaccio,sulla costruzione di un 
nuovo ostacolo da cross da 5 mt, con un suo apposito sistema di trasporto in modo tale che l’opera non vega danneggiata 
durante i trasporti. Il CD vota favorevole alla costruzione di un nuovo ostacolo per il cross.  
 
2) Altra proposta del sig. Sanna Randaccio è quella di organizzare ulteriori stage formativi per i ragazzi che dovranno 
partecipare alla competizione nazionale di Dressage che si svolgerà a Pontedera. Il CD vota in modo favorevole alla proposta 
del responsabile. 

 
3) Il sig. Carcangiu ripropone l’idea data nel seguente incontro del 28.09.2015, sul lavoro di nuove leve da seguire negli anni a 
venire e lamenta l’assenza dei responsabili di settore S.O. e della mancanza di programmazione richiestagli precedentemente.  

 
4) Il consigliere Brau si ricollega al discorso del sig. Carcangiu e propone di organizzare stage formativi per patenti A e Brevetti 
con tecnici isolani e non, e allo stesso tempo di creare dei corsi di aggiornamento per i tecnici che presenterebbero i loro allievi 
agli stage formativi. 

 
Viste le varie idee, il CD discute. Il Presidente Meloni propone di destinare la cifra di 30’000 euro per un programma di sviluppo 

equestre, e dividere nelle seguenti percentuali tale cifra: 

• SALTO OSTACOLI     45% 
• DRESSAGE / COMPLETO   20% 
• RIABILITAZIONE EQUESTRE  5% 
• LUDICO    10% 
• ENDURANCE    20% 
 
Il CD discute e vota in maniera favorevole la proposta del sig. Meloni e decide di aspettare i programmi dei vari settori 
rimandando la discussione alla prossima riunione del 20.10.2015  . 
 
Il C.D. dichiara chiusa l’assemblea alle ore 19.00 del giorno 12/10/2015 
 
 

Presidente (Meloni Stefano) _____________________               Segretario (Brau Patrizia) _____________________  
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In data 20.10.2015 alle 16,00 presso la sala riunioni del CR della Sardegna, sito in 

Oristano via Cagliari 242 ha inizio l’assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo 2015. 

I presenti sono: 

-Meloni Stefano 

-Carrus Gianpiero 

-Murruzzu Gian Leonardo 

-Brau Patrizia 

-Santona Sergio 

-Sanna Randaccio Alberto 

-Clerici Gaetano 

-Carcangiu Enrico 

-Monti Piera 

-Ortu Paolo  

 

 

Punti del giorno dell’assemblea: 

1. Approvazione Verbale riunione seduta precedente; 

2. Comunicazione presidente; 

3. Valutazione progetti di spesa per le varie discipline; 

4. varie ed eventuali. 

 

Considerato il numero legale dei consiglieri presenti, l’assemblea è regolarmente 

costituita. 
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Primo punto:    

Il verbale della riunione seduta precedente è stato approvato dal C.D. 

 

Secondo punto: 

Il revisore dei conti  del comitato regionale, il sig. Angius Luigi, presenta ai consiglieri le 

ultime variazioni di bilancio 2015 e presenta il Bilancio preventivo per l’anno 2016. Il 

CD approva le variazioni di bilancio 2015 e approva il bilancio preventivo dell’anno 

2016. 

 

Terzo punto:  

Progetti varie discipline : la sig.na Montis Raffaela, presente in consiglio, espone il suo 

progetto per il settore da lei seguito, la riabilitazione equestre.Oggetto principale del 

progetto della sig.na Montis è quello di una collaborazione tra varie discipline, in 

particolar modo dressage e salto ostacoli. I rispettivi responsabili dei settori accettano la 

proposta . Il CD approva il programma della ribilitazione equestre. 

Il responsabile del settore dressage e completo ,il sig. Sanna Randaccio espone 

l’intenzione di organizzare vari stage gratuiti e concorsi promozionali prima della fine 

dell’anno 2015. Il CD approva il programma di dressage e completo. 

I responsabili di settore di salto ostacoli, Clerici e Murruzzu, presentano un loro 

programma per la fine dell’anno. La loro intenzione sarebbe la realizzazione di un trofeo 

diviso per tappe organizzate presso i circoli dei comitati organizzatori dell’anno 2015 con 

la tappa finale che coincida con i Campionati invernali regionali 2015. 

Inoltre propongono di organizzare stage per istruttori con l’attuale tecnico Granese. Il CD 

discute eapprova il programma del settore s.o. 

La responsabile del settore ludico ,Murtas Laura propone al consiglio la partecipazione 

all’evento Ponylandia e uno stage di fine anno del tecnico Cavè. I consiglieri Monti e 

Ortu suggeriscono al responsabile del ludico di organizzare, in occasione dello stage di 

Cavè, un corso per Arbitri di corsia gratuiti; il CD discute e approva la proposta dei 

consiglieri Monti e Ortu anche se il responsabile di settore è contrario. 

 

Il C.D. dichiara chiusa l’assemblea alle ore 18:00. 

 

Oristano 20.10.2015 

 

Presidente                                                                                    Segretario 

Meloni Stefano                                                                      Brau Patrizia 
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In data 14.12.2015 alle 16,00 presso la sala riunioni del CR della Sardegna, sito in 

Oristano via Cagliari 242 ha inizio l’assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo 2015. 

I presenti sono: 

-Meloni Stefano 

-Carrus Gianpiero 

-Murruzzu Gian Leonardo 

-Brau Patrizia 

-Santona Sergio 

-Clerici Gaetano 

-Carcangiu Enrico 

-Monti Piera 

-Ortu Paolo  

assenti :  

-Sanna Randaccio Alberto 

 

Punti del giorno dell’assemblea: 

1. Approvazione Verbale riunione seduta precedente; 

2. Comunicazione presidente; 

3. Valutazione Nuove proposte formazione  

4. varie ed eventuali. 

 

Considerato il numero legale dei consiglieri presenti, l’assemblea è regolarmente 

costituita. 
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Primo punto:    

Il verbale della riunione seduta precedente è stato approvato dal C.D. 

 

Secondo punto: 

Comunicazione presidente: Il presidente Meloni e il revisore dei conti il signor Angius 

portano in consiglio una variazione di bilancio che viene approvata dal CD. Inoltre il CD 

decide di offrire un contributo di 300 euro a tutte le società  già affiliate per l’anno 2016 

per l’acquisto del defibrillatore , obbligatorio in tutte le strutture sportive.  

 

Terzo punto:  

Il CD esamina, discute e propone alcune modifiche sulla variazione di programma di 

formazione per l’anno 2016 dettata dalla FISE Nazionale.    

 

 

Il C.D. dichiara chiusa l’assemblea alle ore 18:00. 

 

Oristano 14.12.2015 

 

Presidente                                                                                    Segretario 

Meloni Stefano                                                                      Brau Patrizia 

                                                                                                                             


